

Centro de Bioquímicos Regional de Río Cuarto

UN AÑO DE GESTIÓN

Boletín oficial del Centro de Bioquímicos Regional Río Cuarto



COMISIÓN DIRECTIVA

Dr. Marcelo Alanis - Presidente Dra. Cecilia Tácite-Vicepresidente Dra. Rosa Savio- Secretaria Dra. Camila Wehbe-Tesorero Dr. Donato Erario-Vocal 1° Dra. Vanina Alejandra Casanova Vocal 2°

Dra. Cecilia Masoero Vocal Suplente 1° Dra. Antonella Spada Vocal Suplente 2°

Junta Fiscalizadora Dra. Eugenia Magri Dr. Norberto Echegaray

Dr. Diego Federico Tallone Junta Fiscalizadora Suplente

CENTRO DE BIOQUIMICOS REGIONAL RIO CUARTO

Sobremonte 1069- 0358- 4647172 cebirc@gmail.com

RESUMEN DE GESTIÓN

Comisión Directiva CBRC

Procedimientos administrativos

- Mejoramos el Procedimiento de facturación, establecimos días de presentación de las órdenes y optimizamos los procesos internos.
- Comenzamos a dictar Talleres administrativos dirigidos al personal del laboratorio y al bioquímico: proceso de validación de PAMI y APROSS.

Asociados: Sumamos nuevos asociados a nuestro Centro. **Mutuales:**

- Incremento de aranceles con el objetivo de lograr una UB ética y profesional de acuerdo a la inflación anual. Trabajo diario y constante tendiente a mejorar los aranceles.
- Incorporación de nuevos convenios con obras sociales.
- Validaciones online de mutuales e incorporación de las mismas al aplicativo del CBRC, con el objetivo de optimizar la validación de las ordenes.
- PAMI: incorporación de la OME. Aumento del valor del UB gracias a los procedimientos aplicados tendientes a optimizar la administración de la cápita.
- Participación activa en mesa de negociación de APROSS y PAMI.
 Caja de Consumo: adquisición de insumos. agujas, jeringas, alcohol, y algodón. Con el objetivo de obtener importantes descuentos sobre el precio de compra de los referidos insumos, lo que en definitiva redunda en beneficios importantes para los profesionales asociados

Mejoras edilicias: arreglo de techos, pintura, compra de mobiliario.

CEPAT

Ana Lía Amedey- M.P.: 3873

Bioquímica



Generalmente, el HIV, así también como otras patologías de transmisión sexual, no genera síntomas por algún tiempo, por lo tanto, la única manera de saber si se tiene o no el virus es realizando el test.

En el Hospital de Rio IV tenemos en marcha un *CePAT*, *Centro de Atención*, *Asesoramiento y Testeo en HIV* y otras infecciones de transmisión sexual, que tiene por fin estimular la demanda espontánea y agilizar la detección primaria de HIV y otras patologías como lo son Sífilis y Hepatitis B, facilitando así el acceso al diagnóstico inicial y promoviendo una mejor contención y trato para las personas en general. Es una forma de organizar el trabajo y los equipos de salud, haciendo prevención y diagnóstico en tiempo y forma.

Los CePAT son una puerta de ingreso al sistema de salud, consiste en 15 minutos de espera y mediante unas gotas de sangre que se obtienen mediante una digitopunción, se puede identificar si una persona es reactiva o no al virus. Este tipo de testeo, supone la implementación de estrategias de promoción y prevención que apuestan al fortalecimiento de la autonomía de las personas en general y de las que demandan información y/o atención en particular. Es siempre GRATUITO, VOLUNTARIO, no necesita orden médica o visita al consultorio, de esta forma se motiva a que sean las propias personas el motor de sus pedidos de realización del test.

Es absolutamente CONFIDENCIAL

El asesoramiento y las pruebas voluntarias para HIV desempeñan un papel importante en la respuesta a la epidemia: por un lado, funcionan como una medida preventiva de la infección y por otro lado, operan como puerta de entrada para la asistencia y el acompañamiento de las personas ya infectadas. Las personas cuyas pruebas resulten positivas, tiene acceso inmediato a una atención adecuada (confirmación de diagnóstico, asistencia médica, apoyo psicológico, apoyo social), y las personas con pruebas negativas, recibirán asesoramiento, orientación y apoyo con vistas a evitar una posible infección.

Los CePAT son estructuras dinámicas, ágiles y móviles que funcionan tanto dentro como fuera del hospital convirtiéndose así en una herramienta de diagnóstico rápido, mejorando la equidad de oportunidades y la inclusión social.

"En nuestro caso, hemos establecido su funcionamiento en el Hospital los días jueves de 8 a 11hr, pero cabe destacar que si la demanda existe, estamos en condiciones de recibir a cualquier persona, en cualquier momento o incluso de trasladarnos a otras instituciones y/o localidades"

CONTINUAMOS CON LOS TALLERES ADMINISTRATIVOS

El jueves 11 de agosto llevaremos adelante un nuevo encuentro de los talleres administrativos- con modalidad presencial y virtualdestinados a profesionales bioquímicos como también a quienes estén a cargo del proceso de validación, con la finalidad que todos puedan aprovechar este espacio de encuentro y resolver dudas e inquietudes frecuentes.

El tema en esta oportunidad será "Validación de obras sociales y prepagas" Inscripciones en nuestras Oficinas



En la cena del Día del Bioquímico hicimos entrega de sendos reconocimientos a la Dra. María Virginia Strumía y el Dr. Oscar Brarda, quienes cumplieron respectivamente 25 y 50 años de ejercicio profesional.



"Siento satisfacción por los objetivos cumplidos y todavía metas por concretar y seguir trabajando día a día en esta hermosa profesión" Biog.María Virginia Strumia